
議  事  録 

 会議名  第５回笛吹の里運営推進会議  開催場所  ２階多目的室 

 開催日  令和５年１２月２０日（水）  開催時間  １３：３０～１４：０５ 

 

§出席者（敬称略） 

役職 氏名 役職 氏名 

利用者代表 小山 敏夫 地域包括支援センター職員 平野 令子 

家族代表 石平 義治 施設委員（施設長） 関原 礼敏 

藪野町内会長 田村 文人（欠席） 施設委員（部長） 吉田 芳治 

池町内会長 古川 勝夫 事務局（小規模管理者） 中村 啓一郎 

民生委員 渡部 孝 事務局（特養相談員） 柳本 幹子 

民生委員 桑原 幸子 事務局（小規模計画作成） 竹田 慎一 

 

1. 挨拶（関原施設長） 

本日、田村委員は所用により欠席 

2. 議事 

◆令和５年度第４回議事録の承認 ⇒ 承認される 

◆利用状況・事故ヒヤリ発生状況・苦情について（別紙参照） 

 【施設委員】眠りスキャン・センサーマットについて説明 

◆行事・活動等の報告 

ふえふき通信参照 

◆事業所の運営に係る報告事項 

①第２回自衛消防訓練について 

 ◆日時 １１月１５日（水）１４：００～１５：１５ 

◆内容 ①アクションカードに沿って地震発生～施設待機決定までの対応訓練 

（夜間想定）を２回実施 

②災害用トイレの作り方（藪野の保坂防災士よりレクチャー） 

 地域住民１名、みんなでいきる地域包括支援センター職員４名参加 

 ◆実施状況と所感 

     ○前年度の経験が活き、多くの職員が焦らず落ち着いて行動できた 

     ○職員間で積極的に声を掛け合い、良い連携が図れていた。 

     ○防災士さんからの話は新鮮味があり、他の防災の事も聞いてみたいと感じた 

     ●トランシーバーによる一回の報告内容が長く、把握が難しかった。 

報告の仕方について再検討が必要。 

    【平野委員】訓練の様子を見学したが、リアルにされていて驚いた。 

    【事務局】各地域でどのような防災訓練をされているか？ 

また、来年度、本物の火への消火訓練を予定している。 

他にも実施してほしい訓練はあるか？ 



     ⇒【古川委員】池町内は集まれないので実施していない 

      【渡部委員】天野原新田では炊き出しや車椅子操作などを実施していた 

      【各委員】現時点では実施してほしい訓練は特にない 

②敬老会（特養）実施報告について 

 ◆日時 １０月４日（水）１４：００～１５：００ 

【事務局】数年ぶりに全体で開催し、節目のお祝いの方のご家族にも参加して 

いただいた。ご家族の方にも一言いただき、非常に良い会であった。 

③内部研修報告 

１０月： 看取り介護研修（人生会議について） 

家族１名参加 

    【小山委員】研修に参加させていただいたが、非常に良かった。 

          ビデオの続きが見たかった。 

１１月： 感染症研修（インフルエンザ・ノロウィルスの特徴と感染対策） 

 

◆委員の皆様からの情報やご意見 

① 地域から施設への要望はありませんか？ 

【桑原委員】地域的には介護施設に対して無関心の方が多い。 

【古川委員】１月１３か１４日にさいの神を行う。日時が決定次第、案内を配布 

する。橋の上からでも見てもらえれば。 

② 地域で心配な方や困り事はありませんか？ 

特養への入居仮申し込みについて皆さんの考えを教えてほしい 

【石平委員】個人的にはありだと思っている。 

【古川委員】事前に気持ちがあれば申し込む 

【渡部委員】事前説明会があればいいと思うが、働いてきた世代はまだまだ若い 

という思いがある 

 

3. 今後の予定 

１月１０日：新年会（特養） 

１５日：新年会（ケアホーム） 

２４日：内部研修【リスクマネジメント研修】 

２月   ：なし 

 

※次回日程について   令和６年２月２１日（水）１３：３０～ 


